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寺旅游园机构与佛陀旅行社协会合作
介绍婆罗浮屠朝圣之旅介绍会

【本报日惹讯】2023 年 9
月 4 日 上午10时，寺旅游园
（Taman Wisata Candi 简 称
TWC)机构与佛陀旅行社协
会 (ABTO) 合作，在日惹马诺
哈拉酒店，邀日惹、马吉冷及
周边地区 50 多家旅行社业
者介绍婆罗浮屠朝圣之旅。

出席活动的有即TWC公
司秘书埃米丽雅（Emilia Eny
Utar）、MCB Borobudur 薇 薇
（Wiwit Kasiyati ）、印尼婆罗
浮屠寺庙精神大使黄耀汉、
旅游部、宗教部佛教社区指
导总局佛教事务和教育主任
约曼（Nyoman Suriadarma）、印
尼佛教学院协会 (APTABI) 主
席 Bhante Dithi Sampanno 法
师、迪嗒尔基金会（Tidar Her-
itage ）主 席 哈 里 斯（Haris
Hudiyanto）、马吉琅市社会辅
导（Saring )出席共同讨论和
介绍有关朝圣事项。

该活动由 TWC 公司秘

书 埃米丽雅主持开幕，她解
释说，“婆罗浮屠朝圣之旅计
划是印尼共和国总统 2023
年 6 月 13 日提倡结果的后
续行动，该结果确认婆罗浮
屠是一个精神目的地，可以
举办宗教活动包括朝圣之
旅。通过将婆罗浮屠寺细分
为特殊兴趣旅游类别，加强
婆罗浮屠寺作为精神目的地
的地位，特别是对于外国游
客而言。”

艾米莉亚表示，这次介
绍会上，说明朝圣之旅的目
的是向旅游经营者介绍和推
广婆罗浮屠寺作为精神目的

地，以便能够在婆罗浮屠寺
出售朝圣旅游套餐和所有宗
教活动，并提高对有特殊兴
趣的外国游客的认识关于婆
罗浮屠寺及周边地区的朝圣
之旅。

朝圣旅游套餐为 4 天 3
夜（4天3夜），是专门为旅游
参与者的活动而设计的，从
婆罗浮屠及其周边地区的朝
圣和文化活动，以及伯兰巴
南和日惹城市旅游的朝圣活
动，艾米莉亚解释道。

印尼婆罗浮屠精神旅游
大使黄耀汉分享了他在婆罗
浮屠朝圣的经历，他说，“这

始于我于 2020 年初被任命
为 ABTO 印尼和亚太区代
表。

初步活动从 2019 年 12
月 31 日的 线上 会议开始努
力在印度尼西亚创建宗教旅
游，首先在婆罗浮屠寺院每
年农历初一和十五定期举行
祈祷法会仪式。从这项活动
开始直到现在，婆罗浮屠朝
圣之旅计划已经创建，并得
到了 TWC 和其他利益相关
者的支持。”

他最后说，“让我们携
手努力，同舟共济、共同推进
婆罗浮屠寺庙的发展，我们

宣称印尼的婆罗浮屠佛寺将
是世界佛教界的圣地。”

MCB Borobudur 薇 薇 表
示支持并准备共同努力，她
说，“在 TWC 的婆罗浮屠朝
圣之旅计划中共同开发婆罗
浮屠寺的好处，但也有必要重
视保护方面，限制上去的游客
数量，因为这样婆罗浮屠寺庙
可以得到维护，使其不遭受损
坏，从而使婆罗浮屠寺庙能够
继续保持其可持续性。”Wi-
wit 说，“最重要的是维持现有
的标准操作程序，以便为每个
人提供服务。”

印尼佛学院协会（APT-
ABI）Bhante Dithi Sampanno法
师表示，他已准备好提供支
持，为婆罗浮屠朝圣之旅准

备指南，为来自国外的游客
提供服务。

宗教部佛教社区指导总
局佛教事务和教育处处长约
曼表示，公众对举办宗教旅
游或婆罗浮屠朝圣活动的热
情非常高，现在也在进行下
一 个 10 年 的 宏 伟 设 计 计
划。

他说。“我们需要有一
个有序、明确的机制和程序，
这样婆罗浮屠朝圣活动才有
意义。我们也在准备和完成
婆罗浮屠的论述。”

主办方与到场的旅行社
业者进行了共同讨论和问
答，会后宾主双方合影并招
待午餐。
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各种各种MTFMTF方案推动电动汽车的加速发展方案推动电动汽车的加速发展
【本报讯】Mandiri Tunas

Finance (MTF)有限公司也在
推 动 电 动 汽 车 的 加 速 发
展。该公司是提供电动汽
车融资的多元化金融公司
之一。此外，该公司还与东
风小康（DFSK）品牌合作，
在9月4日全国客户日提供
试驾。

MTF 有限公司秘书部
门负责人阿里夫（Arif Reza
Fahlepi）于周二（2023年9月
5 日）对商务媒体说：“在昨
天的客户日中，我们开展各
种方案，其中之一就是支持
电 动 汽 车 的 加 速 发 展 。
MTF 是[电动]汽车融资领域
引 领 潮 流 的 融 资 公 司 之
一。”

MTF 还 与 Casion Power

Indonesia 有限公司合作，在
Graha Mandiri 提供电动汽车
充电站。MTF 还为東風小
康（DFSK）E1系列提供融资
方案，1 年期利率为2.18%，
5年期利率为4.38%。

此外，下载 Casion 应用
程序的Graha Mandiri电动汽
车充电站用户，将根据适用
的条款和条件获得价值 50,
000 盾 + 200,000 盾的奖励
积分。他说：“我们希望未
来能够继续协助政府加速
电动汽车的发展方案，并且
继续做出贡献。”

MTF还继续与曼迪里银
行合作，向曼迪里银行债务
人提供融资。其中包括车辆
和多用途融资。

（松鹤）

【本报讯】2023 年上半
年，随着中国汽车产品在印尼
广泛风行，中国对印尼汽车领
域的投资实现额达到383.5 亿
盾。

根据投资部/投资统筹机
构的数据，2023年上半年中国
的投资额达到251万美元，相

当于 383.5 亿盾，同比增长
63.95%达153万美元。

来自中国的汽车数量之
多，尤其是电动汽车，也体现
在2023年印尼汽车工业协会
印尼国际汽车展（GIIAS）中，
其中包括五菱的Air ev产品、
东风小康（DFSK）的E1系列产

品，以及哪中国吒（Neta）汽车
刚刚推出的哪吒V（Neta V）。

印尼汽车工业协会（Gai-
kindo）第一主席永基（Jongkie
Sugiarto）评估称，中国的投资才
达到383.5亿盾是因为这品牌
仍在印尼境外进行组装合同。

他希望中国品牌成功进

入市场并开始大量销售汽车
后，能够进行大量的投资。

永基于周二（2023年9月
5 日）商务媒体说：“日后如果
他们成功进入市场，那么但愿
他们能自己进行巨额投资，目
前他们正在对新型号进行市
场测试。 （松鹤)

中国对印尼汽车行业的投资增长触及383.5亿盾

【本报讯】印尼于周三
（2023年9月6日）举行东盟印
太论坛 (AIPF)的商业配对中，
提供39个项目。国企部副部
长罗善（Rosan Roeslani）说，这
39个项目包括35 个国企的项
目和4个国家发展规划部/国
家发展规划局的项目。

罗善周二（2023年 9月 5
日）在雅加达会议中心 B 厅举

行的第四十三届东盟峰会对
媒体人员说：“大约35个项目
在国企，4个项目在国家发展
规划部。”

罗善预计，此次商业配对
将带来总额500亿美元的额外
潜在合作，其中来自国企的价
值为220亿美元，来自国家发展
规划部的价值为100亿美元。

国企提供的项目涉及多

家公司，包括Mind ID、PT Pe-
lindo Indonesia (Persero)、PT
PLN (Persero)、PT Pupuk Indo-
nesia (Persero)、PT Pertamina
(Persero)、PT Krakatau Steel
(Persero) Tbk.、PT Bio Farma
(Persero)、Angkasa Pura 和 In-
Journey。

“所以如果我们看看这些
国有控股公司大多数都参与

商业配对。”除了来自印尼的
39个项目外，还有11个项目
来自菲律宾、泰国、马来西亚、
缅甸和文莱等东盟国家。

共有93个项目是经过东
盟成员审查和策划的项目。
他总结道：“希望是由于共同
的承诺，这附件部分确实是将
进行和推进的各种项目。”

（松鹤)

我国在AIPF的商业配对中提供三十九个项目

【本报讯】佐科维总统表
示，在东盟和其它国家伙伴的
支持下，促成了93个价值382
亿美元的合作项目和73个价
值178亿美元的潜在项目。

国企部长埃里克（Erick
Thohir）于周二（2023年９月５
日）在雅加达举行的2023年东

盟印太论坛 (AIPF) 开幕仪式
之后说：“我们已经解释过，我
们将加速推进这种伙伴关系。
不仅来自国企本身和私营部
门，还有来自国外的投资。”

他补充说：“东盟印太论坛将
成为展示、加强和扩大东盟印太地
区公私部门合作的重要动力，这将

进一步使东盟成为增长的中心。”
各种组织和私营部门领

导人，将当发言人出席 AIPF，
例如世界银行、国际货币基金
组 织 、世 界 经 济 论 坛 、
ASEAN-BAC 和商会、马来亚
银行、空客、阿斯彭医疗、森林
碳微软、加拿大商业委员会、

欧洲投资协会银行、公共与环
境事务研究所、英国石油公
司、亚洲基础设施投资银行、
美 国 贸 易 和 发 展 署 、Loca
Laos、亚马逊和 Fairatmos。

他总结道：“我们齐心协力，
为东盟印太地区建设一个更加互
联、繁荣和可持续的未来。”（松鹤）

埃里克加速推进东盟印太合作项目


